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【開催日】 平成３１年２月１５日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時１３分～午後１時１５分 

【出席委員】 

委 員 長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 笹 木 慶 之 

委 員 奥   良 秀 委 員 河 﨑 平 男 

委 員 河 野 朋 子 委 員 髙 松 秀 樹 
 

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 

議     長 小 野   泰 副  議  長 矢 田 松 夫 
 

【事務局出席者】 

事務局長 中 村    聡 議会事務局次長 石 田   隆 

議事係長 中 村 潤之介   
 

【付議事項】 

１ 市議会モニターの意見について・・・資料１ 

 

午後１時１３分 開会 

 

大井淳一朗委員長 皆さん、おはようございます。ただいまより、第３４回議

会運営委員会を開会いたします。先回に議会モニターの意見についての

回答の確認をしたんですけれども、申し訳ございませんが、ちょっと最

後のページの確認が抜けておりまして、急きょ皆様にお集まりいただき

ました。大変申し訳ございません。最後のページとして資料１が出され

ております。これについて回答の確認をしたいと思います。①の(1) は、

これは広報特別委員会に対する意見ですので、これは割愛いたしまして、

２番に対する回答です。「これまでも質問力研修を実施し、新人議員に

対しても一般質問の在り方に関する資料を配布するなどして情報の共有

を図っています。」という回答ですが、これでよろしいでしょうか。（「は
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い」と呼ぶ者あり）続きまして、３です。これにつきまして、報酬等の

そういった協議は今後されるのかということですが、これについては時

期について具体的にお答えくださいとありますけれども、これについて

の回答です。「具体的な時期を示すことはできませんが、報酬等に関す

る附属機関を置くのかあるいは特別委員会で対応するのかを協議し、何

らかの形で報酬等について議論してまいります。」という回答ですが、

よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）以上とさせていただき

ます。それから４番目です。公務における子育て支援策ということで、

検討してまいりますとの回答でしたが、いつ結論を出すのかということ

ですが、「そもそも議論する必要があるのかということも含めて考えて

いきたいと思います。」ということですが、よろしいでしょうか。（「は

い」と呼ぶ者あり）このように回答させていただきます。最後のページ

は広聴特別委員会に対する意見ですので、これも割愛させていただきま

す。以上をもちまして、これを広聴特別委員会に送らせていただきます。

よろしくお願いします。すいません、お時間頂きまして。以上をもちま

して議会を終わります。お疲れ様でした。 

 

 

 

平成３１年（２０１９年）２月１５日 

 

               議会運営委員長  大 井 淳一朗   

午後１時１５分 散会 


